

## **Lainformacion.com**

- Ver estado
- Ver portadista

Portadista: A. G. Magaldí

#### Somos eternos

Busca en miles de textos, víc

#### lainformacion.com

- Secciones
  - Mundo
  - España
  - Deportes
  - Economía
  - Tecnología
  - <u>Cultura</u>
  - <u>Videojuegos</u>
  - Ciencia
  - Salud
  - Gente
  - <u>Televisión</u>
- España
- Movimiento 15M
- Sociedad
- Madrid
- Andalucía
- <u>Cataluña</u>
- Castilla y León
- Valencia
- Sucesos
- Galicia

#### lunes, 02/07/12 - 12:18 h

- Humor
- <u>Vídeo</u>
- Fotogalerías
- <u>Fotos</u>
- Gráficos
- Blogs
- <u>Lo último</u>
- <u>Lo más</u><u>Temas</u>
- <u>Tiempo</u>
- Tráfico
- <u>Microsiervos</u>
- Practicopedia

#### noviazgo

# Un estudio demuestra que los hombres y las mujeres experimentan las

### mismas fantasías sexuales

1/07/2012 14:30 | lainformacion.com



Un estudio realizado en la <u>Universidad de Granada</u> (UGR) ha demostrado que no existen diferencias significativas entre las fantasías sexuales que experimentan habitualmente los hombres y las mujeres, ya que ambos sexos fantasean con aspectos íntimos o románticos que involucran a la pareja o persona amada.

Según informa la UGR, además, los hombres tienen más fantasías sexuales (positivas y negativas) que las mujeres, lo que confirmaría, a juicio de los investigadores, la vieja creencia de que "ellos piensan más en el sexo que ellas".

Para llevar a cabo esta investigación, sus autores trabajaron con una muestra formada por 2.250 españoles (49,6% hombres y 50,4% mujeres), con edades comprendidas entre 18 y 73 años y que mantenían una relación de pareja heterosexual de al menos seis meses.

Los resultados obtenidos indican que casi el 100% de hombres y mujeres ha experimentado alguna fantasía sexual de modo placentero y agradable a lo largo de su vida, y en torno al 80% de los encuenstados dice haber experimentado al menos una fantasía sexual de forma negativa o desagradable en algún momento.

Sin embargo, existen diferencias cuando se compara la frecuencia con que se tienen determinadas fantasías en ambos sexos. En concreto, los científicos observaron que las mujeres experimentan de modo agradable, con mayor frecuencia que los hombres, fantasías de tipo íntimo y romántico algunas veces al mes.

En cambio, los hombres piensan con mayor frecuencia que ellas en actividades exploratorias, relacionadas con sexo en grupo o búsqueda de nuevas sensaciones, como "ser promiscuo", "intercambio de parejas" o "participar en una orgía". La frecuencia de esta fantasía va desde "alguna vez en la vida" a "alguna vez al año". Las fantasías sexuales que son experimentadas de un modo más desagradable o no placentero son las relacionadas con temas de sumisión sexual. En concreto, se encuentra que las mujeres piensan de modo más frecuente que los hombres en "ser presionadas a mantener relaciones sexuales" alguna vez en la vida.

Los hombres, sin embargo, tienen el pensamiento de participar en actividades homosexuales con una connotación negativa de modo más frecuente que las mujeres alguna vez en la vida.

(SERVIMEDIA)

#### Temas relacionados

• asuntos sociales

familia noviazgo sexo grupos minoritarios homosexuales

• salud

investigación médica

• ciencia y tecnología

<u>investigación</u>

•

• empresas

Universidad de Granada

- Share
  Twittear 3
- Notificar Error
- Enviar
- Leer más tarde

#### Deja tu comentario

